



特別定額給付金情報など Facebookで外国人市民へ情報発信

- 外国人市民への情報提供は、広報ふくろい外国語版（ポルトガル語・英語）や外国人を対象としたメルマガ「ハローフレンドインターナショナル」などで行ってきたが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、その必要性が増している。
- 外国人市民への情報伝達手段を確保し、いち早く情報提供することが、多文化共生・国際交流の推進においても重要であることから、5月から市と袋井国際交流協会と共同でFacebookでの情報発信を開始した。

1 ページ名 Hello from Fukuroi

2 URL https://www.facebook.com>Hello-from-Fukuroi-109093747452981/?view_public_for=109093747452981



3 掲載内容

- ・行政の手続きについての情報
- ・市内外の多文化共生・国際交流に関する情報
- ・市や国際交流協会が行う多文化共生・国際交流に関する行事等の情報
- ・市の観光、イベントなどの情報 など

4 その他 「やさしい日本語」で発信し、Facebook内の翻訳機能を使用してもらう。